

新任医師のご紹介



脳神経外科

下岡 直 9月入職

専門領域・抱負

脳卒中を中心に脳外科をやっています。脳神経外科学会専門医、脳卒中学会専門医、脳血管内治療学会専門医、脳卒中の外科学会指導医を有しております。りんくう総合医療センターでは外傷症例も多くそちらのほうも学んでいきたいと思っています。

趣味・休日の過ごし方

旅行が好きで国内外問わず空いた時間があれば家族でも個人でも行ってしまいます。



検査科

高野 徹
部長兼糖尿病・内分泌
代謝内科主任部長
9月入職

専門領域・抱負

甲状腺疾患と臨床検査医学を専門にしています。甲状腺疾患に関してはホルモン異常から腫瘍まで幅広く対応していきます。エコーガイド下細胞診、アイソトープ関連検査・治療等の専門医療も実施する予定です。また最近世間を騒がせている甲状腺がんの過剰診断問題にも対応していきます。

趣味・休日の過ごし方

スポーツは体に悪い、をポリシーにのめりこまない様にのらりくらりとやっています。森博嗣の本を娘と一緒に読みながらあの簡潔・明瞭な文体を論文を書くときに生かせないかと試行錯誤しています。



整形外科

新子 祐介 10月入職

専門領域・抱負

10月より整形外科で勤務いたします医師の新子祐介と申します。脊椎疾患・関節疾患・多発外傷を中心に南泉州地域における整形外科疾患の中核を担う、りんくう総合医療センターで働かせていただけることを大変うれしく思います。私は股関節・膝関節の変性疾患、一般外傷を主に担当させていただきます。皆様のお力になれるよう頑張りたいと思いますので、何卒よろしくお願い申し上げます。



心臓血管外科

横田 純己 10月入職

専門領域・抱負

阪大から赴任してきました。短い期間ではありますが、より良い心臓血管外科手術を提供できるように全力を尽くします。何卒よろしく願い致します。

趣味・休日の過ごし方

音楽、楽器演奏(ウッドベース)が趣味です。コウノドリ先生とも何度か共演させて頂いたことがあります。機会があればまた一緒に演奏したいと思っています。



産婦人科

藤原 奨 10月入職



麻酔科

西村 俊輝 10月入職

TOPICS トピックス

第1回なすびんネット研究会 を開催しました

11月2日(土)スターゲイトホテル関西エアポートにて、第1回なすびんネット研究会・第8回全国ID-Link研究会を開催しました。りんくう総合医療センター・市立貝塚病院・阪南市民病院の3病院が事務局となり、全国より約250名の方が参加され、地域医療連携システムについての取り組みの発表や情報交換を行う場となりました。



災害時における支援協力に関する協定

当院では、実災害に備えて食料、飲料水、燃料について地域の関係団体等と災害時に優先的に供給される協定の締結を進めております。この度、イオンリテール株式会社近畿カンパニーと、食料・飲料水について協定締結に至り、10月8日(火)当院にて締結式を行いました。今後もご協力いただける団体様等と協定を締結してまいります。

院内保育所建設 研修棟増築工事について

当院では子育てをしながら働き続ける職員を支援しようと、令和2年夏ごろの完成を目指し院内保育所の移設建設を進めております。子育てをしながら働く職員が安心できるように、これからも応援していきたいと考えております。工事期間中は駐車場やご通行にご不便をおかけいたしますがご理解いただきますようお願いいたします。